

Kirtag im Jubiläumsjahr

FESTLICH / Besinnung, Musik, Kultur und Kulinarisches - das Rezept des 26. Pfarrkirtags fand bei den Gästen großen Anklang.



Pfarrer Werner J. Grootaers feierte mit der Pfarrgemeinde beim Pfarrkirtag auch das Erntedankfest. FOTO: ZVG - Johann Trabauer/Pfarre Absdorf

ABSDORF / Vergangenes Wochenende wurde im Garten und im Pfarrkultursaal der Pfarre Absdorf der Kirchenpatron, der Heilige Mauritius, gefeiert.

Musikalisch umrahmt wurde der Eröffnungsabend vom chor mauritius, dem Absdorfer Brassquartett und der Pfeifferlmusi Sieghartskirchen.

Der Samstag startete mit einem Unterhaltungsnachmittag der „Rumtscha“ für die Senioren und Pensionisten. Am Abend wurde zur Musik der Tanzband „UNO DUO“ eifrig das Tanzbein geschwungen.

Pfarrer Werner J. Grootaers feierte mit der Gemeinde einen würdigen Festgottesdienst, in

dem des Heiligen Mauritius gedacht und Gott für die Ernte sowie die Gemeinschaft in der Pfarre und Gemeinde gedankt wurde. Die Kinder dankten unter der Leitung von Pastoralassistentin Helma Wachter für viel Schönes in ihrem Leben, die Bäuerinnen brachten ihre Erntegaben samt Erntekrone zum Altar.

Der anschließende Frühschoppen, musikalisch gestaltet von der Trachtenkapelle Feuersbrunn, bot Gelegenheit zur Begegnung bei kulinarischen Leckerbissen. Der Nachmittag gehörte mit einem abwechslungsreichen Programm der Pfadfindergruppe Mauritius den Kindern.

Guten Anklang fanden die Sonderausstellungen: die Absdorfer Künstler im Kulturcafé des Pfarrkultursaaes, das historische Modell „Bahnhof Absdorf“, „von Kirtag zu Kirtag“ und „1000-Jahre Absdorf“ im Oskar Mann Heimatmuseum, wo heuer zum 25. Mal Sonderausstellungen stattfanden. „Der 26. Pfarrkirtag ist der Start für den Endspurt im Jubiläumsjahr 2011“, betonte Bürgermeister Franz Dam. Pfarrer Grootaers bemerkte: „Die 1000-Jahr-Feiern sind das Tor in die Zukunft!“